



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA

De Interés Legislativo la **Segunda Edición de los "Iron Bull Spring Games 2025"**, a llevarse a cabo los días 15 y 16 de noviembre en la ciudad de Paraná, en las instalaciones de Sala Mayo.

AUTORA: STREITENBERGER, Carolina

COAUTORES: GALLAY, Silvio Martín; GODEIN, Mauro; LANER, Carola; LENA, Gabriela; LOPEZ, Alcides Marcelo; PEREZ, Susana; ROSSI, Juan Manuel.

BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS



FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

El presente proyecto tiene por objeto declarar de interés la segunda edición de los Iron Bull Spring Games 2025, una competencia de CrossFit que se desarrollará los días 15 y 16 de noviembre en Sala Mayo, en la ciudad de Paraná.

Este evento congregará a más de 200 atletas provenientes de diversas localidades del país, y contará con una destacada participación de público, medios digitales y redes sociales, convirtiéndose en un evento deportivo de alto impacto regional.

El CrossFit es una disciplina que ha experimentado un crecimiento sostenido en los últimos años, gracias a su enfoque integral en la salud, la preparación física y el bienestar general. Combina movimientos funcionales, ejecutados a alta intensidad, promoviendo valores como el esfuerzo personal, el trabajo en equipo y la superación constante.

Además del atractivo deportivo, el evento contará con actividades complementarias, como stands de comida saludable, indumentaria deportiva, accesorios, así como servicios de salud para garantizar la seguridad de los participantes y asistentes. Esta iniciativa no sólo promueve la actividad física, sino que también dinamiza el



comercio local y el turismo, al atraer visitantes de distintas partes del país.

El evento se destaca por su propuesta de sponsoreo innovadora, que incluye la posibilidad de nombrar rutinas (WODs) con el nombre de la marca patrocinadora, presencia en pantalla gigante, redes sociales, web oficial y material promocional. Esto representa una oportunidad estratégica para empresas interesadas en asociarse con valores positivos y de crecimiento sostenido.

Desde la organización se trabaja en conjunto con empresas locales, autoridades deportivas y la comunidad para asegurar el éxito de este evento y su sostenibilidad en el tiempo, con la meta de posicionarlo como un referente deportivo nacional.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento en la aprobación de este proyecto.